

《くらしの知恵袋》「ナイロンたわしで毛玉取り」

洗濯物の毛玉取りには、片面にナイロンたわしが付いた台所用のスポンジがピッタリ。スポンジを一度水につけてしっかりとしぼり、ナイロンたわしの方で軽くこすります。他の布地から出た毛玉もきれいに取れます。

まちのできごと

秋晴れのもとで

素波里紅葉祭り

10月23日、素波里園地において、第34回素波里紅葉祭りが開催されました。

この日は天候に恵まれ、野外ステージでは「ふうせんやShiba」さん「ハックルベリー」さんによる会場パフォーマンスや「ザ・チャーベンズ」によるバンド演奏、「素波里貉」によるよさこい演舞などが披露されました。

また、白神ねぎ焼きや豚汁、白神ラムの串焼きなどの屋台コーナー、白神山地フリー・マーケットの出店などもあり、来場者は思い思いに秋のまつりを楽しんでいました。



バルーンアート

栄冠は誰の手に!?

ミニ四駆大会

10月29日、町民有志で結成された団体「藤里四駆会（下坂陽公会長）」主催のイベント「藤里CUP 2016 in町民祭」

【表彰者（敬称略、3位まで）】
☆こどもの部
①市川冬空（藤里小学校）
②門脇蓮（藤里幼稚園）
③下坂心日琉（藤里幼稚園）



装飾されたミニ四駆がずらり

が町民体育館において開催されました。
大会には、こどもの部（中学生以下対象）に34名、大人の部に26名が参加。初代チャンピオンを目指し熱戦が繰り広げられました。

また、中学生以下を対象としたミニ四駆製作ワークショップや、ミニ四駆の改造の美しさやアイデアを競い合う「コンクールデレガンス」も開催され、イベントは大盛況となりました。

☆大人の部

①中村臣（寺沢）
②加工センター（清水岱）
③斎藤恒太（荒町）

☆コンクールデレガンスの部

①米沢美佳（矢坂上野）
②安保木綿香（清水岱）
③下坂心日琉（藤里幼稚園）

増水を想定し避難訓練大会

11月6日、藤琴地区において、町消防団（小山初美団長）の秋季消防訓練が行われ、藤琴川の増水を想定した避難誘導訓練や水防訓練が実施されました。

訓練には、町内5つの分団から81名、二ツ井消防署・藤里分署員13名、町職員17名が参加。消防団員による避難広報や誘導により、住民の方々や高齢者施設利用者など211名が町民体育館へ避難し、万が一の際に備え移動経路などの確認を行いました。



地区住民が避難訓練